

## HERZLAUF



**Herzstück der Stadt Salzburg.** Jede Runde um den Dom zu Salzburg hilft herzkranken Kindern – der diesjährige „Herzlauf“ führt rund um dieses Herzstück der Altstadt. Was hinter der Laufveranstaltung steckt? Mit einer Teilnahme werden herzkranken Kinder und deren Familien durch die Organisation Herzkinder Österreich unterstützt. Ob Kinder, Schüler, Laufanfänger, Fortgeschrittene oder Profilaufer, alle sind willkommen. Gehen oder Walken sind auch in Ordnung. Pro gelaufener Runde (das sind rund 400 Meter) spendet Sponsor Hervis Sports Österreich herzlich gern einen Euro an den Verein Herzkinder.

Dieser Einladung folgen auch (H)Erzbischof Franz Lackner und andere lauferprobte Mitglieder des Domkapitels. Wann und wo? Freitag, 1. Juli, ab 17 Uhr.